

Februar mit Rekordwerten

Viel Schnee und Kälte

SCHWÖRSTADT. Was die Zahl der Schneefalltage (17) und der Tage mit einer Schneedecke (19) betrifft, war der Februar der schneereichste letzte Wintermonat seit Februar 1986, hat der Hobby-meteorologe Helmut Kohler aus Schwörstadt ermittelt. Mit nur drei frostfreien Tagen war er 2,3°C zu kalt, an 18 Niederschlagstagen fiel 62 Prozent mehr Niederschlag als im langjährigen Februar-mittel und die Sonne schien nur 73 Prozent der Februar-Normwertperiode von 1981 bis 2010.

Im Februar 2012 war es noch 2°C kälter, in diesem Februar wirkte die Kälte allerdings viel hartnäckiger als im Vorjahr. Dabei waren nicht die Temperaturen allein maßgebend, sondern auch die übrigen Wetterfaktoren. Im Vorjahr gab es trotz Kälte fast dreimal so viel Sonnenschein. Somit fehlte dieses Jahr der wärmende Faktor des Sonnenscheins und dazu kam, dass im Februar 2013 das dreifache an Niederschlag fiel.

Wetterwerte vom Februar in Schwörstadt

Station Schulstraße 304 m über NN

